

## PEPIs CREW

Bei PEPIs CREW treffen langjährige Erfahrung, viel Leidenschaft und coole Countrysongs aufeinander – freuen Sie sich auf einen Auftritt voller Drive und Humor!

### Mit Energie und Humor

Zusammengezählt kommen die Mitglieder von Pepis Crew auf über 120 Jahre Bühnenerfahrung - diese Band weiss, wie man das Publikum zum Mitgehen und Tanzen animiert! Voller Energie, stets charmant, mit dem rechten Mass an Humor und einem spannenden Repertoire ist Pepis Crew die passende Wahl für Events im Bereich Country, sei dies konzertant, als Begleitung für einen Line-Dance-Anlass oder als Partyband. Gespielt werden unter anderem Songs von Travis Tritt, Vince Gill, Roy Orbison oder Mary Chapin Carpenter.

### Die Band

Gründer und Frontmann Pepi spielt Bass und ist Leadsänger seiner Crew. Seit über 50 Jahren steht Pepi auf der Bühne - müde ist er noch lange nicht! Tatkräftig unterstützt wird Pepi schon seit 30 Jahren von Romano an den Drums. Martin spielt Gitarre, und das seit ebenfalls bald 50 Jahren - die meisten davon hat er gemeinsam mit Pepi auf der Bühne gestanden. Francesco komplettiert die Band am Piano und sorgt zudem als Tontechniker für den perfekten Sound an jedem Auftritt. Pepis Crew blickt auf zahlreiche Auftritte zurück, zum Beispiel am Albisgütl Country Music Festival in Zürich oder bei der Sommerbühne Glarus.